



Die Jungfahrer der Kategorie 1 mit ihren Leitern. (Bild zvg.)

Starke Leistung der Jungpontoniere

Podestplätze in Wangen und Ellikon

In Wangen a/A wurde am 11. und 12. Juni ein Einzelwettfahren ausgetragen. Schon dort brillierten die jüngsten Jungfahrer der Kat.1. Tolle Resultate gab es auch am Rayonwettfahren vom 25. und 26. Juni in Ellikon am Rhein.

Von fünf in der Kat.1 gestarteten Ottenbacher Weidlingen erkämpften sich am Einzelwettfahren in Wangen an der Aare vier eine Kranzauszeichnung. So konnte Gian Vögele mit Simon Flori das Podest auf Rang zwei betreten, gefolgt auf Rang 6 von Michèle/Irene Leutert, Rang 12 ging an Sebastian/Dominik Schriber. Als Doppelstarter konnte sich auch Mario Brem unter die Kranzgewinner mischen. Diese Leistungen werden durch gezieltes Training abgerufen. Mit Sandro Lehmann und Christian Schnopp verfügt der Pontonierfahrverein über sehr kompetente Leiter, die ihr Können weitergeben.

Jungfahrleiter Christian Schnopp und Präsident Martin Guthauser gehören zu den schweizweit besten Fahrerpaaren in der Kategorie C. Sie liessen in Wangen alle 114 gestarteten Konkurrenten hinter sich. Nebst diesen Erfolgen konnten sich weitere 14 Ottenbacher in verschiedenen Kategorien einen Kranz anhängen lassen.

Rayonwettfahren 25. und 26. Juni in Ellikon am Rhein

In Ellikon wurde am vergangenen Wochenende das letzte Einzelwettfahren vor der Schweizer Meisterschaft ausgetragen. Manch einer war aufgrund des Hochwassers gefordert oder eher überfordert. Aus Sicht der Ottenbacher

wurden trotz allem tolle Resultate erreicht: Gian Vögele/Simon Flori schlugen diesmal richtig zu. Sie krönten sich als Sieger bei den jüngsten (Kat. 1). Auch Mario Brem gelang es mit Vögele einen Kranz zu erkämpfen. In der Kat. 3 erreichten Thomas Leutert/Dennis Berli den guten 7. Schlussrang.

Den dreifachen Schweizer Meistern Martin Berli und Christian Kohler läuft es gut. Sie erkämpften den 3. Rang Kat. D und sind gerüstet für die Schweizer Meisterschaft vom kommenden Wochenende in Schmerikon.

Zudem erkämpften sich Urs Berli und Adrian Schumacher den 12. und Leo Baschnagel/Ernst Humbel den 14. Schlussrang. Als Doppelstarter bestieg Kurt Hegetschweiler das Boot mit Urs Berli und auch für Hegetschweiler reichte es zum Kranzgewinn. In der Kat.C erzielten Martin Guthauser/Christian Schnopp den 8. Rang, gefolgt von Mike Guthauser und Christian Grütter auf Rang 10.

Anita Stanger und Corinne Leutert zeigten eine durchaus positive Bilanz. Nach drei gemeinsam bestrittenen Wettkämpfen konnten sie in der Kat. F zweimal das Podest besteigen. So auch in Ellikon, wo sie den hervorragenden 3. Rang erreichten. Anita Leutert/Nici Betschart holten sich mit dem 8. Rang ihre Kranzauszeichnung.

Die Schweizer Meisterschaft steht an

Am kommenden Samstag, 2. Juli, kann man die Ottenbacher auf der Linth in Schmerikon bei der Schweizer Pontonier-Meisterschaft bestaunen. Um 8.10 Uhr treten sie im Einzelwettbewerb an. Um 11.40 Uhr startet die erste Gruppe zum Sektionsfahren und die zweite um 15.16 Uhr.